

La cérémonie d'installation a eu lieu dans l'amphi 1000 de L'université de Dschang hier jeudi 25 juillet 2019 en présence du ministre des enseignements supérieurs.

Jacques Fame Ndongo dans son discours d'installation, va saisir l'occasion pour formuler quelques recommandations à l'endroit du nouveau promu « *la concertation permanente, l'équité, la probité, le respect des institutions de la République, le travail en synergie et surtout le respect du recteur et des autorités administratives* ». a souligné le chancelier des ordres académiques.

Cette cérémonie couplée à l'inauguration du bâtiment abritant l'école doctorale de la même université, a connu la présence des autorités administratives de la région de l'Ouest au rang desquels, le gouverneur Awa Fonka Augustine, et bien d'autres.

Pour rappel, le prof. Paul Célestin Ndembiyembe, professeur d'université, journaliste, homme politique, ancien DG de la Sopecam à été nommée le 11 juillet 2019, par un décret signé du président de la République. Il remplace à ce poste, le prof, Reban Sammy chumbow muté.